

PRESSEINFORMATION

Spatenstich für neues EDEKA Center in Seelow: Moderner Marktplatz für die Region

Seelow, 5. November 2025. Mit dem gestrigen Spatenstich beginnt offiziell der Bau des neuen EDEKA Centers in Seelow in der Frankfurter Straße. Der moderne Markt entsteht als Neuentwicklung des bisherigen Standorts an der Straße der Jugend 6 und wird wie gewohnt von den selbstständigen EDEKA-Kaufleuten Anne und Thomas Hübner geführt.

Auf rund 2.450 Quadratmetern Verkaufsfläche und mit 160 Stellplätzen entsteht bis Ende 2026 ein zeitgemäßes Einkaufszentrum, das nicht nur durch Vielfalt und Qualität überzeugt, sondern auch durch Nachhaltigkeit und Komfort. „Wir freuen uns, mit dem neuen Markt einen Ort zu schaffen, der moderne Einkaufsbedürfnisse erfüllt und gleichzeitig Verantwortung für unsere Umwelt übernimmt“, so Anne und Thomas Hübner beim Spatenstich.

Ein besonderes Plus für die Region: Seelow erhält sechs neue E-Ladepunkte für Elektrofahrzeuge – direkt auf dem Parkplatz des neuen Marktes. Zudem wird eine leistungsstarke Photovoltaik-Anlage installiert, die einen wichtigen Beitrag zum grünen Fußabdruck leisten soll.

Im Inneren erwartet die Kundinnen und Kunden ein umfassendes Angebot: Bedientheken für Backwaren, Fleisch, Wurst, Käse und Fisch sowie ein gastronomisches Konzept, das zum Verweilen einlädt. Das Sortiment reicht von preisbewussten GUT&GÜNSTIG-Produkten über Bio- und Markenartikel bis hin zu internationalen Spezialitäten. Besonders im Fokus stehen regionale Produkte sowie die beliebten EDEKA-Eigenmarken wie „EDEKA Herzstücke“. Weitere Details zum Sortiment und zur Gestaltung des Marktes befinden sich derzeit noch in der Planung.

Mit dem Neubau setzt die EDEKA Minden-Hannover als dazugehörige Regionalgesellschaft ein starkes Zeichen für die Zukunft des Einzelhandels in Seelow – und für die Verbindung von Einkaufsqualität, Regionalität und Nachhaltigkeit.

„Mit großer Freude und Zuversicht sehen wir diesen Spatenstich als einen weiteren bedeutenden Meilenstein für die Entwicklung unserer Kreisstadt Seelow“, so Robert Nitz, Bürgermeister der Stadt Seelow. „Die Errichtung des modernen Marktes ist ein wichtiger Schritt, um die Lebensqualität vor Ort weiter zu stärken und das Angebot für unsere Bürgerinnen und Bürger zu erweitern.“

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsetz von rund 12,24 Milliarden Euro und rund 76.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich des selbstständigen Einzelhandels und fast 3.400 Auszubildenden) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Mehr als drei Viertel der fast 1.500 Märkte sind in der Hand von rund 640 selbstständigen

PRESSEINFORMATION

EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das Traditionssunternehmen für Fischverarbeitung **Hagenah** in Hamburg. Die EDEKA Minden-Hannover engagiert sich wegweisend in Sachen Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Seit über 100 Jahren ist **verantwortungsvolles und nachhaltiges Handeln** eines der Grundprinzipien des Unternehmensverbundes.